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活躍する！

日隆産業株式会社 

（北大阪支部）

自己紹介をお願いします　日隆産業株式会社でドライバーをしている松井里樹です。27歳です。
トラックドライバー歴は？　昨年の12月に入社して5か月になります。
ご出身は？　東京都出身ですが、バイクが趣味で、関東の行きたいところは行き尽くして日帰りで行け
るところが無くなってきたので、拠点を変えようと思って実家を離れて昨年の2月に大阪に引っ越してき
ました。東京には、両親と3つ上の姉、2つ上の兄、五つ下の弟がいて、四人兄弟です。
お持ちの免許は？　普通自動二輪、大型二輪、普通自動車、準中型自動車、中型自動車です。
以前はどのようなお仕事をされていましたか？　東京で、父が勤めている教習所で指導員を約5年間やっていました。その後、大
阪の教習所でも5か月くらい働いていました。
ドライバーになろうと思われたきっかけは？ 　転職のきっかけは、教習所の仕事の朝練習でバイクの難しい指示が出た時に失敗
して、右手首の粉砕骨折をした時に転職を考えました。今もまだ手首にボルトが入っていて寒い時はズキズキしますが、8月に手
術で抜く予定です。
日隆産業さんを選ばれた理由は？　他の運送会社も見ていましたが、決め手はなんとなく「ここが良い！」って思いました（笑）。そ
の場で採用されてびっくりしました（笑）。

真面目できっちりしているというのが一
番の印象ですね。面接した時に履歴書を
見た時に、直筆の綺麗な字で丁寧に書い
ているのが印象的で、職歴を見ても、いろ
んな場面で活躍できると思い、ぜひ採用し
たいと思って即採用しました。入社してま
だ5か月ですが、まさかこんな子がうちのよ
うな小さな会社に来てくれると思っていな
かったので良かったです。女性ドライバー
は1人だけですけども、事務員は全員女性

で、この営業所では全体の4分の1を女性が占めていて人数の割に
女性が多い職場なので、そういった面でも女性が働きやすい環境
ができているかなと思います。

2か月に1回安全講習会をしていますが、道交法の模擬学科試験
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問題を作ってもらったことがあります。今後はフォークリフトや大
型免許の取得や、運行管理者についても、本人の希望があれば取
らせるつもりです。

やっぱり見ていたら今の子だなと思うところもあって、ジェネ
レーションギャップを感じる時もありますが、うちの娘と同い年で
誕生日も1日しか変わらなくて娘のような感じもしています。

ドライブレコーダの点数を見てもほぼ100点で、安全運転や燃
費に関してもしっかりやってくれていて、文句のつけようがないで
す。それが逆に先輩ドライバーに伝わっていってほしいなと思って
います。体力面ではこちらも若干気にしないといけない部分です
が、これからもう少し体力をつけてくれることには期待しています。

「いい所に就職できて良かったです」と言ってくれていて、本人
も楽しそうに仕事をしてくれているので嬉しく思っており、これから
も頑張っていって欲しいと期待しています。

茨木営業所
高木真人 所長

所長から見た松井さん



９：００　　�コンビニ3件（高槻市、枚方
の伊加賀、京都）で荷卸し

１１：００　コンビニ（箕面市）で荷卸し

～１1：1０　休憩

１２：1０　出発
１２：４０　�伊丹市の食品の問屋

で食料品（調味料）の
荷卸し

１３：００　出発

１３：４０　帰社
　　　　　乗務後点呼、アルコールチェック

１4：0０　帰宅

Q：トラックドライバーになる前と後でイメージに違いはあ
りましたか？
手卸しが基本の会社だったので、重い荷物もあるので、限界
がくるのかなと不安もあったんですけども、荷物も最近は軽
い荷物が増えていたり、男性の方が手伝ってくださることも
多いので全然苦なく、楽しく働けています。
Q：前職との違いは？
労働時間の違いが大きくて、教習所は朝から晩までずっと
接客の仕事だったので、夜になるとけっこう疲れてくること

　６：３０　　出社
　　　　　　乗務前点呼、アルコールチェック、日常点検

　　　　　　荷物の積み込み

　７：２０　出発　

　７　：４０　�コンビニ（五十鈴町）でクリー
ニング関係の荷物の荷卸し

　　　　　
　８：００　�食品の問屋で野菜の荷卸し
　８：０５　�配送センターで食料品の荷

卸し

が多かったのですが、こちらは朝早ければ夕方には帰れる
のでだいぶ違いますね。
Q：ドライバ―になることについてご家族は何かおっしゃっ
ていましたか？

「免許を活かせるからいいんじゃない？」というようなことを
言われました。基本的に家族はいつも背中を押してくれる
ので反対はなかったですね。
Q：初めてトラックを運転した時の感想は？
トラックは教習所でも指導させていただいていたので、
慣れていると言えば慣れているんですけど、こちらは平ボ
ディーではなくて箱型なので高さに気をつけないといけな
いですし、荷物が崩れないように積み込んだり、運ぶことも
気をつけないといけないと思っています。
Q：普段どのようなトラックを運転されていますか？ 
2トン車が中心ですが、もう少し大きい3トン車にもたまに
乗っています。
Q：普段主にどのような物を運ばれていますか？
コンビニ向けのクリーニング関係（コンビニの従業員の方
の制服）や食品関係です。
Q：主にどういった場所に配送されていますか？
伊丹、箕面、茨木、あとは枚方や京都の久御山方面も運んで
います。

昼食は、手作り
サンドウィッチ♬

松井さんのある日の１日

安全運転で
出発！

おつかれさま
でした♪

荷物は
丁寧に扱います



Q：毎日されているルーティンはありますか？
朝起きたら絶対に冷たい水で顔を洗うことです。後は、朝、
体を動かすストレッチをしています。
Q：起床時間と就寝時間は？
朝5時5分から10分の間に起きて、23時から24時には寝て
います。何かやっている時は眠くならないので、日中は眠た
くなることはほとんどないです。
Q：お休みは何曜日ですか？
私は土日祝日にお休みをいただいています。
Q：昼食はどちらでとられていますか？
コンビニのお弁当は飽きてきて、お弁当を作っていってト
ラックの中で食べることが多いです。今日はハムレタスサン
ドでした♪
Q：普段お仕事で運転されていて景色が良い道路や思い出
に残っている場所は？
今の時期だと、茨木から高槻に向かう時に河川敷に菜の花
が咲いているのが綺麗です。
Q：普段運転されていて気を付けていらっしゃることはあり
ますか？
焦らないことや自分のペースで走ることです。
Q：仕事でしてしまったミスで印象に残っていることは？
大きなミスではないですが、荷物が崩れて、段ボールってす
ごく弱いので、すぐにへこんでしまうことがあって、1箱穴が開
いてしまったことが一度ありました。その時は配送先の人が

「中を開けて使うからいいよ」って言ってくださったので大丈
夫でしたけど、その時から特に気をつけるようになりました。
Q：仕事中の楽しみはありますか？
今は常に楽しいです（笑）。運転が好きだからだと思います。
Q：仕事の運転中、一人でさみしい時はありますか？
ないですね。たぶん今までずっと接客をしていたので、たぶ
ん一人になりたかったんだと思います（笑）。トラックの中が
落ち着く場所になっています。
Q：仕事のやりがいや嬉しかったことは？
倉庫の幅広い年齢の方たちと仲良くなれるんですけど、み
なさん本当に優しいです。おっちゃんが多いですけど（笑）。
Q：仕事で苦労されていることは？ 
荷物が最初本当に重くて、持って落としそうになったような
ことが何回もありました。後はやっぱり最初は不愛想に感じ
ていた方も中にはいらっしゃって、そういう方の心をつかむ
のは大変でした。

将来トラックドライバーを
目指される

女性の皆さまへメッセージ
トラックドライバーは男性のドライ
バーさんもたくさんサポートして下さ
るので女性も活躍できる職業です！

Q：上司に掛けられた言葉や褒められて印象に残っている
言葉はありますか？
ゆっくりでいいから１個1個丁寧にこなせばいいよって皆さ
んが言ってくださるので励まされています。みなさんいつも
褒めてくださいます（笑）。
Q：会社の福利厚生についてどうですか？
本当にこちらの会社はホワイトなので労働時間に関しては
何一つ不満はないです。
Q：会社の良い所は？
働いている人皆さんが優しくてアットホームなところが大
好きです。
Q：会社への不満や改善してほしいことはありますか？
ないですね（笑）。しいてあげるなら、いつも食べ物をたくさ
んいただいていて、私も食べる事は大好きなので嬉しいで
すけど、太っていきそうです（笑）。
Q：今後の目標は？
まだまだ筋肉量もやっぱり男性に比べると劣っているので、
日々荷物を数多く運んでマッチョになることです（笑）。

ユニフォーム
です♪

こどもミュージアムの
ラッピングをしています

仲良しの先輩方と
楽しく働いています♪



趣味は？　バイクが大好きです。
休日の過ごし方は？　バイク友達とツーリングや、車でドラ
イブに行っています。バイクは1000CCに乗っていて、京都
の道の駅の美山や北部の海沿い、和歌山、奈良、岐阜とか
も行きました。夏のバイクが一番好きです。
好きな食べ物は？　ラーメン、ハンバーガー、お菓子です。
ラーメンのお勧めは高槻にある「座銀」っていう鶏白湯が
とっても美味しいお店があるのでぜひ行ってみてください

（笑）。ハンバーガーはチェーン店ではなくて、カフェの10
～15cmくらいある分厚いハンバーガーが好きです。
何かスポーツはされていましたか？　小中学生の頃は男子
の中に混じって野球をやっていました。中学・高校生の頃に
はバスケットボールもやっていました。スポーツが好きで
水泳とかもやっていて、体力には自信がありました。
―トラックドライバーにうってつけですね
子供の頃の夢は？　物心がついた時には父の背中を追っ
て教習所の指導員になろうと思っていました。
普段料理はされますか？ 　料理は得意です！母と祖母が料
理が得意なので中学生の時から私もやっています。一番の
得意料理はおしゃれなパスタ作りで、イタリアンの料理屋さ
んで学生の時に主婦の中に一人混じって修行していました

（笑）。特にイチ押しはバジルの葉からバジルソースを自分
で作るパスタのジェノベーで、みんなからも人気です。お菓
子作りも好きです。

今一番ほしいものは？
女の子らしくないですが、前後輪で7～8万円するバイクの
タイヤです（笑）。
最近買った高いものは？　バイクでBMWのS1000RRで、
190万円くらいしました。

トラガール 松井さんのプライベート

得意料理は
おしゃれなパスタ♬

お料理が
大好きです

♪ ♬

ブルーベリーのスイーツ

休日はいろんな場所に
おでかけ♬
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